

2226/J XXI.GP
Eingelangt am:28.03.2001

ANFRAGE

der Abgeordneten Mag. Walter Posch und GenossInnen
an die Bundesministerin für Verkehr, Innovation und Technologie
betreffend Haltestelle Tauerntunnel/Mallnitz

Im Bereich der Haltestelle Tauerntunnel/Mallnitz leben zahlreiche, vor allem ältere Einwohner der Gemeinde Mallnitz, die auf die Haltestelle Tauerntunnel dringend angewiesen sind, um Erledigungen in der 40 km entfernten Bezirksstadt Spittal durchführen zu können. Bisher halten die Personenzüge nur morgens um 6.36 Uhr bzw. 7.39 Uhr sowie abends um 17.54 Uhr in Richtung Spittal.

In der Gegenrichtung kann man ebenso nur am frühen Morgen bzw. am Abend von Spittal nach Haltestelle Tauerntunnel gelangen.

Die Mobilität dieser Menschen ist dadurch stark eingeschränkt.

Daher stellen die unterfertigten Abgeordneten an die
Bundesministerin für Verkehr, Innovation und Technologie nachfolgende

ANFRAGE

1. Ist geplant, in Zukunft die Personenzüge zumindest auch einmal zu Mittag in der Haltestelle Tauerntunnel anzuhalten?
2. Sind weitere Fahrplanänderungen im Zuge des neuen Fahrplanes ab Juni im Jahre 2001 geplant?
3. Gibt es Bedarfsanalysen über die Frequenz an der Haltestelle Tauerntunnel?
4. Gibt es Bestrebungen der ÖBB, diese Haltestelle überhaupt aufzulassen?